



Schönbühl, 20. Juli 2004

Info-Schreiben Nr. 2/2004 Kart-Schweizermeisterschaft 2004

Kategorie A-150

Wie bereits am 31. Mai 2004 in Wohlen beim ersten SM-Lauf bekannt gegeben, dürfen ab sofort bei sämtlichen SM-Läufen **nur noch Regenreifen des Typs Dunlop KT/W8** benutzt werden.

Sicherheit Kategorien Mini und Super Mini

Da es in letzter Zeit vereinzelt Unfälle mit Hals- und Nackenverletzungen gegeben hat, hat die NSK anlässlich der Sitzung vom 29.6.2004 beschlossen, dass das Tragen einer **Halskrause in diesen Kategorien aus Sicherheitsgründen ab sofort obligatorisch** ist.

Die NSK empfiehlt zudem allen Fahrerinnen und Fahrern dringend, einen Rücken und Brustschutz gemäss Art. 15.2 des SKJ 04 zu verwenden.

Regelung der Pole Position für alle Kategorien

Der oder die schnellste Fahrer/in jedes Vorlaufes und jedes Finals kann wählen, ob er/sie links oder rechts starten will. Der/Die Fahrer/in hat dies spätestens beim Eintreffen am Vorstart dem Rennleiter zu melden. Das Wahlrecht ist beschränkt auf den Pole-Setter. Ab Startreihe 2 gilt die vom Organisator bestimmte Startaufstellung.

Meisterfeier 2004

Die diesjährige Feier wird durch den ASS organisiert. Wir werden für einen gediegenen Rahmen besorgt sein und die Feier im November durchführen. Einladung folgt.

Voranzeige für die Saison 2005

Die Karting-Schweizermeisterschaft wird 2005 voraussichtlich im Fernsehen übertragen. Dies wird auch ein paar organisatorische Anpassungen zur Folge haben. Das detaillierte Konzept wird im Früh-Herbst vorgestellt.

Ich hoffe, Ihnen mit diesen Angaben und Präzisierungen zu dienen. Für Fragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Komitee Karting der NSK

sig. Walter Kupferschmid, Präsident

Aktuelle Infos ab sofort unter www.autosport-ch.com und www.kartrennsport.ch